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令和５年度第２回函館方面寿都警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年11月８日（水） 午後１時55分から午後３時５分まで

２ 開催場所
函館方面寿都警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員５人）
会 長 小 田 章
副 会 長 岡 部 裕 子
委 員 佐々木 昇 一、久 慈 和 成、石 澤 めぐみ

⑵ 警 察 署 員 ６人
署 長 古 村 英 範
副 署 長 後 藤 良 美
刑生課長 村 田 憲 昭
地交課長 斉 藤 真 也
警備課長 高 橋 幸 宗
警務係長

４ 会長挨拶
これより寿都警察署第２回協議会を行いたいと思います。
１回目の会議は６月に実施しており、その時は日も長く、午後６時となっても昼の様

な明るさでありましたが、11月になりますと午後４時を過ぎれば付近も暗くなります。
この時期はまだ人の移動も多いので、私も運転には十分注意しておりますが、これか

らもパトカーによる防犯パトロールを引き続き強化していただくことをお願いして、私
の挨拶とさせていただきます。

５ 署長挨拶
皆様、本日は大変お忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。
皆様には平素から、警察業務に御理解と御協力をいただいておりますことに重ねて感

謝を申し上げる次第であります。
本年２回目の警察署協議会を無事開催できる運びとなりました。
これからテーマに沿いまして警察署の活動についてご説明をいたしますが、皆様から

のご意見ご要望等をいただき、警察業務に反映させていただければと考えております。
本日はどうぞよろしくお願いいたします。

６ 協議会議事
⑴ 懲戒処分事案の説明

⑵ 諮問の答申
ア 飲酒運転対策について

本年中における当署管内での飲酒に伴う事故発生状況、当署における飲酒運転取
り締まり対策、飲酒運転ゼロボックスについて説明した。

イ 薄暮時間帯における事故対策
当署管内の薄暮時間帯における過去５年間の人身事故・物件事故の発生状況、事

故態様別の発生状況について説明した。
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ウ ブラックアイスバーン対策について
ブラックアイスバーンの概要、道内における過去５年間のブラックアイスバーン

を含めたスリップ事故の発生状況について説明した。

エ 交通安全活動状況について
今年行った街頭啓発活動の内容、寿都高校の生徒と合同で作成した交通安全啓発

動画について説明した。

委員～北海道の交通死亡事故死の数が減少しないのはなぜか。

警察～脱コロナによる社会活動の正常化で人の動きが増加しているほか、死傷者多
数の事故発生なども要因として考えられる。
今後も死亡事故抑止対策のため、年末に向けて取締りを強化していく。

オ 特殊詐欺対策について
本年の道内における特殊詐欺の発生状況、手口ごとの比率について説明した。
特殊詐欺防止対策として、当署で実施した街頭啓発活動の内容、寿都高校の生徒

と合同で作成した特殊詐欺防止啓発動画について説明した。

⑷ 次回諮問事項
次回開催日程調整時に再度確認

⑸ 質疑応答・意見要望
バイクの集団走行について
委員～バイクの集団が後方から車両の追い越しを掛ける行為について恐怖を感じた

ことがあるが、法的な規制はできないのか。

警察～バイクが列をなして走行する行為自体には規制をするものはないが、追い越
し時の速度超過、追い越し禁止場所での追い越し行為があれば道路交通法違反
となるので、今後も取り締まりを継続して実施する。

熊の出没状況について
委員～熊の出没について確認したい。

警察～先週、湯別地区で鹿の死体を食べている熊がいるとの目撃通報が寄せられて
おり、同種個体か不明だが、その後も複数の目撃情報があった。
夏場から秋口にかけ、ゆべつの湯付近において、熊によるデントコーンの食

害被害があったとの情報もあり、その個体はまだ捕獲されていないと聞いてい
るため、湯別駐在所勤務員で継続した警戒活動を実施している。

⑸ 次回開催予定
令和６年１月下旬から２月中旬

令和 年 月 日
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